

BELLAC ■ Des effectifs en hausse de presque 9 % par rapport à la rentrée 2024-2025

Une rentrée apaisée, qui atténue les fermetures antérieures

Contrairement à l'année dernière, cette rentrée 2025 à Bellac est « plutôt calme ».

A la différence de 2024, qui avait vu la fermeture d'une classe de maternelle et par là même celle de l'école Jean-Giraudoux, la rentrée 2025 s'effectue sous de bons auspices sans aucune suppression de poste.

Les effectifs

A la maternelle Jolibois, 72 bouts de chou (+ 6 par rapport à 2024) sont inscrits dans trois classes de petite, moyenne et grande section. On dénombre ainsi 24 élèves par classe.

Quelque 136 écoliers (+ 11), dont 11 dans 7 classes ULIS, sont scolarisés aux Rochettes.

Au total, les deux écoles confondues, 208 petits Bellachons (+ 17, soit une hausse de 8,9 %) ont fait leur rentrée ce matin.

« Même si nous comptons 19,5 ou 17,12 élèves par classe, avec ou sans les ULIS, nous n'avons pas d'épée de Damoclès au-dessus de la tête comme cela l'a été les années pré-



ÉCOLES. Plus de 200 petits Bellachons ont fait leur rentrée ce matin.

cédentes. C'est réconfortant. Nous avons pu travailler sans inquiétude, sans "menace", explique le maire Claude Peyronnet et Véronique Barriat, l'adjointe en charge des affaires scolaires.

Les élus se félicitent de

la « stabilité des enseignants et des directrices. Les projets ont été préparés par les équipes pédagogiques et ont été présentés en conseil d'école aux parents. Repartir avec le même personnel est très rassurant ».

Cantine, garderie...

44 petits (63 en 2024) prennent leur repas du midi à la cantine de Jolibois, et 110 enfants (114 en 2024) des Rochettes vont au restaurant scolaire pour déjeuner.

Les inscriptions à la gar-

derie (20 à Jolibois de 7 h 30 à 8 h 45 et de 16 h 15 à 18 h 30 ; 33 aux Rochettes de 7 heures à 8 h 30 et de 16 h 30 à 18 h 30) sont très aléatoires et évoluent en cours d'année.

Les équipes

Trois professeurs des écoles, dont un nouveau (Féli-cien Marie), et trois ATSEM constituent l'équipe de Jolibois, celle des Rochettes étant composée de huit "instits", dont Jules Autef de

retour dans cette école. Sans oublier les agents : cinq pour la pause méridienne, ainsi que deux les matins et soirs pour la garderie selon le nombre d'enfants.

Ces chiffres datent du 26 août. Ils peuvent fluctuer en fonction des inscriptions avec notamment l'arrivée de gendarmes et de familles des gens du voyage qui se sont installés sur l'aire dédiée. ■

Anne-Marie-Muia



ÉLUS. Pour la mairie, cette rentrée a pu être préparée dans un climat apaisé.